



# Le quartier romain du Kreuzfeld

Vendredi 11 février une assistance nombreuse a participé, salle Wihr, à l'assemblée générale de l'Association d'Archéologie et d'Histoire de Horbourg-Wihr (ARCHIHW), qui fêtait à cette occasion son 20<sup>e</sup> anniversaire.



Une assistance nombreuse et attentive pour le 20<sup>e</sup> anniversaire d'ARCHIHW. (Photo DNA)

■ L'association a en effet été fondée le 19 avril 1991 par quelques passionnés d'histoire, plus particulièrement de celle du passé très riche de Horbourg-Wihr.

La présidente Denise Rietsch eut le plaisir de saluer de nombreux invités, dont le député Eric Straumann, Bernard Sulzer et Hellmut Musch, adjoints au maire de Horbourg-Wihr, Francis Lichtle, archiviste de la Ville de Colmar et vice-président de la Fédération des Sociétés d'Histoire d'Alsace, Chrisitan Wilsdorf, ancien directeur des archives départementales, ainsi que deux anciens présidents d'ARCHIHW, Bernard et Matthieu Fuchs.

Après un rappel circons-

tancié, de l'historique d'ARCHIHW (dont André Heinrich fut le président-fondateur, suivi de 1993 à 2001 par Pierre Maurer), la présidente présenta le fascicule édité à l'occasion des 20 ans de l'association, dont un exemplaire a été remis à tous les participants.

Après approbation des points statutaires, l'assemblée générale procéda à l'élection des membres du comité-directeur, qui est ainsi composé : présidente : Denise Rietsch — vice-présidents : René Trunk et Patrick Biellmann — trésorier : Jacques Foissey — trésorier-adjoint : Raymond Bach — secrétaire : Jean Bossi — secrétaire-adjointe : Annick Pensarini — assesseurs : Mat-

thieu Fuchs, Michel Ittel et Mariette Rietsch.

La réunion fut suivie d'une conférence des plus intéressantes, présentée par Pascal Flotté, archéologue au Pôle d'archéologie inter-départemental rhénan (PAIR) et Patrick Biellmann, vice-président d'ARCHIHW et président de l'association d'Histoire Hardt et Ried, et archéologue bénévole. La conférence était placée sous le thème des fouilles archéologiques effectuées en 2008 sur le site du « Kreuzfeld », où un nouveau lotissement d'habitation est en train de naître. Le site a permis de mettre au jour de nombreux et précieux vestiges de tout un quartier romain dont l'occupation se

situe entre la fin du 1<sup>er</sup> siècle après J.C. et la première moitié du III<sup>e</sup> siècle. Les conférenciers, projection de photos à l'appui, s'attachèrent à expliciter l'ordonnancement et le fonctionnement de ce quartier romain, à la lumière des découvertes faites lors de cette campagne de fouilles.

Un vin d'honneur, offert par la municipalité d'Horbourg-Wihr, vint conclure de façon très agréable cette assemblée générale-anniversaire d'une association très dynamique, au programme d'activités bien rempli et ouverte à toute personne intéressée par l'histoire. Renseignements : Denise Rietsch, présidente (tél. 02 89 41 26 06).